
令和元年１２月２０日

議会報告会で寄せられた意見・要望等について

　本年１１月に開催した議会報告会において参加者から寄せられた意見・要望等のうち，重要なもの及び検討する
と回答したもの等について内容を精査した結果，議会として下記の内容で検討，通知していくこととなりました。
　なお，個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。

坂 出 市 議 会

区　　分 内　　容

Ａ 議会全体で検討すべきもの

Ｂ 各所管委員会で検討すべきもの

Ｃ 理事者へ内容を通知するもの



番号 意見・要望等 日時・校区 当日の回答 区分 付記事項

1

綾川流域の安全面で，以前の報告会で意見交換で
きて有意義だったが，今の進捗状況では最近の豪雨
に対応できない，間に合わない。現地視察して，意
見交換の場を設けてもらいたい。

11/9（土）
府中

持ち帰り，委員会でも相
談の上，検討する。 Ｂ

2
定例会前に，主な議案や一般質問の内容等があら
かじめわかれば傍聴に行きたいが，事前に発表して
もらえないか。考えてほしい。

11/9（土）
中央

ホームページに掲載してい
る。

―

3
目安箱に投書するが，答えが返ってきたような，ない
ような感じがする。目安箱にどのような投書が寄せら
れたのかを広報誌で公表してはどうか。

11/9（土）
中央

担当課へ伝える。 Ｃ

4
健幸のまちづくりということだが，健幸マップやラジオ
体操だけではだめだ。居場所づくりも大切な一因だ
と思うが，進んでいるのか。

11/9（土）
西庄

いきいきウォークや公園の
健康遊具設置等いろいろ
なことを行っている。また，
各地域において，食，運
動，趣味等の取り組みは
行っている。

―

総務消防委員会関係

教育民生委員会関係

市民建設委員会関係

議会運営委員会関係

1



番号 意見・要望等 日時・校区 当日の回答 区分 付記事項

5

坂出市では，自主防災の資機材を入れる倉庫一つ
にしても，公園には建てることができない。連合自治
会で生駒市の自主防災について視察し，質問したと
ころ，逆になぜ建てられないのかと聞かれた。私も何
度か公園に建ててくれるように要望している。

11/9（土）
東部 ― Ｂ

6
各地域に自主防災組織を作れというのであれば，
もっと協力的に地元の意見も聞いてほしい。要望し
ておく。

11/9（土）
東部 ― Ｃ

市民建設委員会関係

総務消防委員会関係

2


